



## Thiollet Recyclage rejoint Paprec

jeudi 27 janvier 2022, par [lpe](#)

Basée à Nercillac (16), près de Cognac, la filiale du groupe Thiollet spécialisée dans le recyclage passe sous la bannière Paprec.

Le groupe Paprec poursuit son maillage territorial en intégrant l'entreprise Thiollet Recyclage spécialisée dans le recyclage papier. Les neuf salariés de cette agence basée à Nercillac, près de Cognac en Charente rejoignent le groupe.

L'entreprise représente un site de 3,5 hectares et est spécialisée dans le recyclage des papiers. Elle compte quatre camions et une presse à balles. Elle réalise chaque année un chiffre d'affaires d'environ 1,5 million d'euros.

Le site réceptionne environ 1000 tonnes de matière par mois. « *L'activité de ce site et l'emploi vont se développer en raison des synergies développées avec le groupe Paprec qui a de nombreux clients de proximité* » précise Sébastien Guénard, directeur de territoire chargé de l'intégration de cette agence dans le groupe Paprec. Les équipes vont également être renforcées, des recrutements vont démarrer.

« *Créée en 2006, cette entreprise a grandi au sein de notre groupe familial* », précise Maxime Thiollet, le Président du groupe Thiollet. « *Pour qu'elle puisse se développer, j'ai choisi de la transmettre à un autre groupe familial, même s'il est de très grande taille. Expert du domaine, Paprec saura l'accompagner dans sa croissance.* »

### **A propos de Paprec Group :**

Le groupe a été fondé et est dirigé depuis sa création par Jean-Luc Petithuguenin. Leader français du recyclage, Paprec s'impose désormais comme n°3 Français de la valorisation énergétique et du traitement des déchets (méthanisation, compostage, gestion des installations de stockage de déchets non dangereux). Il est passé en 25 ans de 45 à 12500 collaborateurs et collaboratrices répartis sur plus de 280 sites dans huit pays. Le groupe gère 16 millions de tonnes et a dépassé en 2021 les 2 milliards d'euros de chiffre d'affaires.

Paprec Group est connu et reconnu depuis sa création pour son engagement en faveur de la diversité, de la laïcité et de la lutte contre toutes les formes de discriminations dans l'entreprise. Jean-Luc Petithuguenin a par ailleurs été choisi deux fois pour le prix de l'Entrepreneur de l'année, par Ernst and Young et par BFM Business. La rédaction de l'Usine Nouvelle l'a élu Industriel de l'année en 2020.